

生徒会プロローグ(10月第3週)

平成26年10月13日(月)

体育の日

平成26年10月14日(火)

衣替え移行期間が先週いっぱい終了し、今日から冬服になりました。今月に入ってから、朝朝と夜は気温が下がり、昼は暖かくなるという日が多くなったと思います。夜寝るときは、体を冷やさないようにし、しっかり体調管理をしましょう。また、空気が乾燥する季節にもなってきました。風邪の予防のためにも早めにマスクを着用するのも良いと思います。

話は変わりますが、今日の午前3時ごろ台風19号が関東地方に上陸しました。この台風の特徴として風と雨が強いところがあります。この台風は今年最高クラスのもので、最大瞬間風速が毎秒30メートルといわれていました。予報では今日の朝も強い風が吹いているといわれていましたが、予報がはずれ良い秋晴れになっていました。

今週は、一日目を良い形でスタートすることができて良かったと思います。

平成26年10月15日(水)

10月も今日で半分が過ぎました。前半には御嶽山の噴火や2週連続の台風通過、皆既月食などがありましたね。これから後半には東中祭の本番があります。昨日の昼休みに集会があり、そこで発表された通り、フィナーレでは全校合唱として「手紙」を歌います。そのため、今日の昼休みから、学年ごと、パートごとに練習が始まるとと思います。時間は残り少なくなっています。残り2週間でより良い合唱ができるようにしましょう。

また、7時間目の東中祭の活動も引き続きあります。特に3年生にとっては、来週の東中祭は最後の東中祭です。勉強などで疲れがたまっている人も多いと思いますが、当日により良い発表ができるように、練習や準備をがんばっていきましょう。

平成26年10月16日(木)

昨日から、昼休みを使っての全校合唱の練習が始まりました。残り1週間しかない時間のなかで私たち実行委員の提案で先生方が昼休みを10分拡大してくださいました。その先生方の期待を裏切らないように、一人ひとりが自覚をもって活動しましょう。

今日は、5・6・7時間目と続きでカテゴリー活動があります。各カテゴリーの活動が本番で成功するように、長い時間となります。真剣に活動に取り組めるようにしましょう。

平成26年10月17日(金)

昨日はカテゴリー活動の時間が長くありました。皆さんとても疲れたと思います。しかし、疲れたと思います。しかし、疲れたということは、それほど頑張ったということであり、東中祭を良いものにするために皆さんが動いていることが感じられます。行事を良いものにしたいと考え、動くことはとてもすばらしいことです。本番まであと1週間ほどですが、その気持ちを忘れずに今後も活動していきましょう。また、来週から、昼休みの合唱練習の時間がのび、さらに1・2・3学年一緒にパートごとに練習するようになります。スローガンにあるように竹のように強い縦の絆が作れるように取り組んでいけると良いと思います。

話は変わりますが、最近体育の時間に長距離走が入ってきました。特に部活動を引退した3年生にとっては辛いかもしれませんが、自分なりの全力が出せるように頑張りましょう。